



EL FUTURO DEL COAM

Las nuevas agrupaciones

El COAM no tiene futuro si no conecta con los intereses profesionales de multitud de compañeros y compañeras que, o abandonan el Colegio, o bien **lo perciben como el mal necesario sin otra función que la obligatoriedad del visado.**

Los grupos de representantes NEXO, + Humana, RENOVACIÓN y A4C llevaremos para su aprobación en la próxima Junta de representantes 14 agrupaciones que recojan los intereses de la profesión que no están representados, ni defendidos por nuestro Colegio.

1. **MAJAA!** Agrupación de Jóvenes Arquitectos y Arquitectas de Madrid.
2. **DAMA.** Agrupación para el Diseño y la Arquitectura de Madrid.
3. **DUDA.** Agrupación de Docentes Universitarios de Arquitectura de Madrid.
4. **AGUA.** Agrupación de Urbanistas y Arquitectos y Arquitectas de Madrid.
5. **AYRE.** Agrupación de Arquitectos y Arquitectas Real Estate.
6. **APPPA.** Agrupación de Arquitectos y Arquitectas por el Patrimonio Arquitectónico, Industrial y Medio Ambiental.
7. **AMFAP.** Agrupación de Arquitectos y Arquitectas en defensa de su actividad frente a las Administraciones de Madrid.
8. **AAAP.** Agrupación de Arquitectos y Arquitectas Autónomos y Pymes de Madrid.
9. **AAIT.** Agrupación de Arquitectos y Arquitectas para la Innovación Tecnológica de Madrid.
10. **AARSA.** Agrupación de Arquitectos y Arquitectas para la Responsabilidad Social de la Arquitectura.
11. **AMAAC.** Agrupación Madrileña de Arquitectos y Arquitectas para la difusión cultural
12. **AAAME.** Agrupación de Arquitectos y Arquitectas amigos del Monasterio del Escorial.
13. **AAAPE.** Agrupación de Arquitectos y Arquitectas por una administración Pública Eficiente.
14. **AEM.** Agrupación de Arquitectos y Arquitectas Empresarios de Madrid.

A muchos de nosotros NADA NOS UNE CON EL COAM, que se percibe como una institución anclada a un pasado, que no volverá.

El COAM no parece percibir que su muerte anunciada reside en la falta de interés por los actuales colegiados y **no recoge los PROBLEMA REALES de nuestro día a día.**

Sólo si nos agrupamos, si visibilizamos estos problemas y los compartimos podremos mirar el futuro con esperanza y no con nostalgia.

Estas agrupaciones nacen con el **objetivo de atraer a todos los arquitectos y arquitectas a los que el COAM no representa.**

¡Seguimos informando!